



Lunes, 3 de junio de 2013

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN
- HEMEROTECA
- BOLETÍN
- ESPECIALES

MAPA WEB

diariodecadiz.es

EL PUERTO

- PORTADA
- CÁDIZ**
- ANDALUCÍA
- DEPORTES
- ACTUALIDAD
- TECNOLOGÍA
- CULTURA
- TV
- SALUD
- OPINIÓN
- SEMANA SANTA
- CARNAVAL
- CÁDIZ
- EL PUERTO**
- SAN FERNANDO
- CHICLANA
- PROVINCIA

RSS

Diario de Cádiz. Noticias de Cádiz y su Provincia Cádiz El Puerto Empresas de 'rent a car' de todo el país, en la ciudad

Empresas de 'rent a car' de todo el país, en la ciudad

La federación del sector, Feneval, celebra en el hotel Monasterio su convención anual con demandas como la bajada del IVA

DELEGACIÓN EL PUERTO | ACTUALIZADO 01.06.2013 - 01:00

0 comentarios 0 votos

Me gusta 1 0 COMPARTIR



Un momento de la asamblea de Feneval, celebrada en el hotel Monasterio de San Miguel.

En torno a medio millar de empresas de alquiler de vehículos de todo el país se han dado cita estos días en El Puerto, con motivo de la celebración de la asamblea anual de Feneval, la Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos, que ha tenido como escenario las instalaciones del hotel Monasterio de San Miguel.

El presidente de la Federación, Miguel Ángel Saavedra, llamaba la atención entre otras cosas sobre el IVA que grava al sector del rent a car, que soporta el 21%, frente al IVA reducido que se aplica al resto de actividades turísticas. Como señalaba Saavedra, el alquiler de un vehículo forma parte del paquete de servicios que un viajero reserva cuando se desplaza, por lo que piden que se contemple su actividad como incluida dentro del sector del turismo.

Durante la asamblea, las empresas de rent a car han analizado los datos del último año y se han dado a conocer las cifras en este sentido: 2012 finalizaba con un crecimiento del 3% respecto al anterior ejercicio.

Por su parte el concejal de Turismo, Raúl Capdevila, explicaba que se va a seguir trabajando para atraer nuevos congresos a la ciudad, ya que son uno de los grandes generadores de afluencia de visitantes y un gran potencial económico para la ciudad fuera de la temporada turística de sol y playa.

Búscanos en Facebook

Diario de Cádiz

Me gusta

A 9.301 personas les gusta [Diario de Cádiz](#).



Plug-in social de Facebook

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con la implantación de la Zona Naranja de aparcamiento en las playas de Valdelagrana, Las Redes y El Ancla?

Han contestado 2265 personas

- Sí
- No

VOTAR

[Ver resultados](#)

0 comentarios 0 votos



Grados Online

Estudia lo que siempre quisiste con la máxima flexibilidad



El nuevo iPad - €17.90?

Experto en compras desvela cómo los españoles consiguen gangas aprovechando un vacío legal



Nueva Mercedes-Benz Citán

Ahora por sólo 199€ al mes, y benefíciate del plan PIVE2 y PIMA Aire! [Infórmate aquí](#)

Publicidad

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o